

令和5年1月10日(火)

みなさん、おはようございます。そして、新年おめでとうございます。

皆さんの元気な姿を見ることができ、大変嬉しく思います。

まず始めに、この令和5年が生徒のみなさん並びに教職員のみなさまにとりまして、健康で幸多き年になりますよう心からお祈り申し上げます。

さて、令和5年のスタートにあたって、みなさんは、それぞれに今年にかけの思いを胸に秘めたことと思います。昨年の漢字一文字は、挑戦の「戦」たたかひでありました。挑戦は今年度の郡山五中のテーマでもあります。北京冬季オリンピックでの日本選手の活躍やワールドカップサッカーでの日本代表の最後まであきらめないたたかひ、などが主な理由です。みなさんには3学期も何事にも失敗を恐れずに「挑戦」する姿勢を持ち続けてください。

今日からスタートする第3学期は、令和4年度の締めくくりの学期であります。特に、3年生にとっては、義務教育9年間を締めくくる、とても大切な学期となります。

3年生が、各自の進路実現に向けて本気で取り組み、一日一日を充実させることはもちろんですが、全校生みなさんがこのことを、十分に踏まえた生活を心がけなければならないと思います。

そのためには、授業、部活動、清掃活動や生徒会活動など、すべての学校生活において、2学期までの自分を振り返り、改善すべき点は改善し、良いところはさら進化させていくことが大切です。

このことが、1、2年生にとっては、お世話になった3年生への感謝の気持ちを表すことであり、また、同時に、令和5年度のスタートに、そして新たな伝統づくりにつながっていくとも思います。

そういう意味では、特に、2年生のリーダーシップに期待しています。

2学期の終業式でお話した冬休みの3つお願いは実現できたでしょうか。令和5年の目標を設定すること、家族の一員として手伝いをすること、決めたことを徹底することを皆さんにお願いしました。ぜひ各学級で冬休みの生活を振り返ってください。

最後に3学期の重点事項についてお話をします。1、2学期を振り返って、3学期のテーマは「徹底」として、全校生で取り組んでいきたいと考えています。生活面では学級、学年での約束ごとや学校の決まりを守ること、学習面では授業への取り組む姿勢や基礎基本の定着、目標実現のための努力を徹底して実践することです。また、部活動や係活動では地道な練習、活動をコツコツと継続することの徹底です。

一人一人が、明るく元気で、楽しく充実した学校生活を目指し、チーム五中として、力を合わせて取り組んでいきましょう。

郡山第五中学校長 小山健幸